自由意見	居住地域	性別	年代
小生の事業が今回計画に丁度該当するので何かと心配ですが、一方一日も早く実現して欲しい気持ちです。 小生もかつては用地買収の仕事にたずさわったこともあり、先般のパンフレットを見せていただき、本当に 大変なことと拝察します。	その他道府県	男性	70代
地上トンネルより、地下道トンネルという怖さがどうも強くて16kmの区間が160kmにも感じられています。6車線より8車線くらいのスペースがあると落ち着いて走れるようにも思いますが、何よりも安全性を重視して欲しいと思います。	その他道府県	女性	30代
早急に練馬から東名に入れる様になったらと思っています。いつ位に開通するのかが気になります。	その他道府県	男性	30代
今後の予定、計画について詳しく教えて戴ければ幸いに存じます。	その他道府県	男性	50代
名古屋環状2号線も、ほとんどこの外環と同じ状況です。国土交通省として、是非この経験を中部地方整備局に伝え、適切な見直しをするよう指導して下さい。	その他道府県	男性	70代
地下構造で決定した事感動致します。路線上の方には申し訳ないと思いますが今の交通行政は外環の重要性を理解いただき、早期の完成が望ましい。都心部を通過するのは今とても大変な事です。よろしくお願い致します。 5 インターチェンジ推進願います。	その他道府県	男性	50代
受益者と関連者各位の負担の経済的側面も今回のような告知の資料に盛り込んでほしい。	その他道府県	男性	60代
地下道化によって外環の早期完成が待たれます。排出ガスは一定速度走行では一番少ない事をよく説明すべきです。 1 iconce数以上の車は走らないのですから車をスムーズに走らせる事。これこそ道路行政。今後もいろいろ教えて下さい。	その他道府県	男性	50代
都内、首都高速等の慢性的渋滞解消の為にも早期計画着工を始めてほしい。しかし周辺の環境対策等も充分に検討してから始め、途中経過を情報を流してほしい。	その他道府県	男性	40代
東名から先(羽田方面)も同期着行・進行して早期に対処してほしい。 関越からだと成田、羽田、共に時間がかかる!	その他道府県	男性	50代
一日も早く計画実現が出来る事を希望します	その他道府県	男性	50代
私は関越道に沿った町ですが美女木JCTの方面は良いが東名(世田谷や横浜)方面に行くのに一般道しかありません 検討している段階ではなく早急に実現を望みます。圏央道についても重要で外かく環状が早期に出来ないとしたら、その外側の圏央道なら早くやれるのではないか、ある程度、外かく道路の補助になると思う。	その他道府県	男性	70代
国家発展に必要な社会基盤の整備にあたっては、私権は一定の条件下で制限されてもやむを得ない。是非頑張ってほしい!	その他道府県	男性	50代
計画の見直しにより外環の計画が実現に向け前進すると思います。関係者互いが実現に向け近づける良い案だと思います。	その他道府県	男性	50代
計画から実現までかかりすぎる 首都圏の地価の高さの問題もあるかもしれないが、あまりにもひどすぎる。重要な道路で、他より、何より優先すべきだ	その他道府県	男性	40代
東京に住んでいる息子のところへときどき行きます。練馬からの道順でどこでどう行けばわからずです。地 図みたいのを作って!	その他道府県	男性	50代

自由意見	居住地域	性別	年代
排気ガスを少なくするために坂をなるべくゆるく計画してください。インターチェンジを多くするよりも パーキングエリアを多く(トイレ)計画願います。	その他道府県	男性	40代
道路がトンネルの中を走るようになると思いますので、事故災害に充分配慮したものになるよう望みます。	その他道府県	男性	60代
外環周辺の町づくりも将来的には大事だと思うが、とにかく早く道路だけは開通させてほしい。最近の世論のアンケートによると、高速道路は必要ないなどと宣伝しているが、とんでもないことと思う。経済を発展させるためには重要です。外環は全区間開通していると思っていました。残念です。奮闘を期待します。	その他道府県	男性	50代
都外利用者としては、交通状況(交通緩和)や首都高とその周辺がもっとくわしく知りたいしPRしてほしい。早期開通を願っている。	その他道府県	男性	30代
地下構造にした場合、 トンネル内なので、ドライバーの精神的圧迫感などによる事故増加等の安全対策は充分か。 排ガス設備(集中的になると思われるので)設置場所付近の環境対策及び付近住民の反対運動が起きないのか?	その他道府県	男性	70代
早期の開通を期待しています。	その他道府県	男性	40代
関越道~東名高速間の早期開通を望みます。	その他道府県	男性	20代
近隣に居住していないので、無責任になりがちだが、完成を待ち望む人達は限りなく多く、重大な問題をク リアーした上で早い実現を待っている。	その他道府県	女性	60代
都内への乗り入れ、通過がスムーズにゆくよう一刻も早く開通させてもらいたい。	その他道府県	男性	40代
早く外環が完成して欲しいと思います。ある程度有料でいいでしょう。	その他道府県	男性	40代
とにかく早く開通させる努力をしてほしい	その他道府県	男性	50代